

# Nuevos oficiales ascienden en la PH

Salvaguardar la integridad del territorio nacional y luchar, hasta ofrendar sus vidas, si fuera necesario, porque se cumplan las leyes de la República, prometieron ayer los primeros nueve oficiales de Policía, que con el grado de subtenientes, ascendieron en la Policía de Hacienda.

El acto fue revestido de gran solemnidad y lo presidieron el comandante general de la FA., Cnel. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez; el ministro y subsecretario de Defensa, Cneles. José Guillermo García y Francisco Adolfo Castillo; el

jefe del Estado Mayor, Cnel. Rafael Flores Lima y el director general de la Policía de Hacienda, Cnel. Francisco Antonio Morán. Como invitados de honor asistieron representantes de delegaciones diplomáticas, funcionarios del gobierno y familiares de los nuevos oficiales del ejército.

En las palabras alusivas al acto, el Cnel. Francisco Antonio Morán, hizo referencia a la importancia que tiene la Fuerza Armada como institución garante del orden en el país y enfatizó también en forma elocuente la responsabilidad

—Pasa a la página 50—



RECIBEN DIPLOMAS. Grupo de futuras madres que asistieron a un cursillo de cuidados prenatales impartido en la Unidad de Salud de San Jacinto, bajo la dirección de la enfermera señora Teresa de Cienfuegos.

A todas las señoras se les entregaron diplomas de asistencia, así como útiles obsequios. Ellas se encargarán de difundir los conocimientos adquiridos en sus respectivas comunidades.

## Muerta y herido por la explosión de una bomba

Víctima del estallido de una bomba terrorista, perdió la vida ayer a las 6 de la mañana la señora Fidelina Mejía, de 55 años, mientras se halla internada en un hospital el señor Francisco Javier Marroquín, alcanzado por la explosión.

El atentado terrorista se registró en el Pasaje San Francisco No. 2, en el barrio San Jacinto. La señorita Fidelina Mejía, fue trasladada con la urgencia del caso al Hospital Rosales, pero dejó de existir antes de ser sometida a tratamiento quirúrgico de emergencia. El señor Francisco Javier Marroquín, también fue trasla-

dado con la misma urgencia, y se halla hospitalizado.

El referido atentado terrorista, ha causado indignación general, pues en menos de quince días ha habido víctimas de explosiones terroristas. El caso anterior ocurrió hace poco más de una semana en Soyapango, donde perdieron la vida dos niños alcanzados por la onda expansiva de un artefacto detonado en pleno centro de esa población.

Este hecho, ha causado indignación general, tanto entre el gremio de vendedoras de los mercados, como entre el público en general.

## Nombran Juez Ejecutor caso 11 nicaragüenses

La Corte Suprema de Justicia designó ayer a uno de los jueces de lo Penal de esta ciudad, para que le dé trámite legal a las diligencias de extradición de los 11 nicaragüenses detenidos en el país.

El juez nombrado, ya recibió el voluminoso expediente que consta más de 500 folios que de acuerdo con las disposiciones del Código Procesal Penal vigente en nuestro país y tiene también que tomar declaraciones de los im-

putados (los nicaragüenses) y además identificarlos, y luego oír la opinión del fiscal y del defensor.

El tiempo que da la ley al juez Ejecutor, para practicar esta diligencia es de 48 horas.

Practicadas estas diligencias, el juez pasa el informativo a la Corte en donde cumplidas otras formalidades legales, ésta procederá a dar o no la extradición para los 11 nicaragüenses detenidos en nuestro país.

## A tribunales por extorsión dos capturados

Los reos Gonzalo Alfaro y Joaquín Ernesto Maldonado, fueron consignados ayer a los tribunales, acusados de extorsión en un profesional capitalino. La remisión fue hecha por la Guardia Nacional, que los capturara cuando intentaron apropiarse del dinero exigido, informaron las autoridades.

—Pasa a la página 53—



CONFERENCIANTE. El Dr. Luis Felipe Astechueta, guatemalteco, dictará conferencia sobre "Causas de hemorragia digestiva alta", en el Congreso de Mujeres Médicas.

# Hostigamientos en el país continúan

Varias acciones de hostigamiento en distintos sectores del país, han perpetrado en las últimas 24 horas los distintos grupos terroristas, según el informe de las autoridades militares. Informes al respecto dice:

—Numeroso grupo de terroristas se introdujo en sectores rurales de El Mosquito, Tetigua, Santa Rosa y las fincas Mascolcoyo y Chacalcoyo, de donde se llevaron a los señores Joaquín Amaya, Pablo Carranza y Abelino Ruiz, sin que se conozca su paradero. Luego, robaron más de tres mil colones, atacaron a ti-

ros a varios vehículos y colocaron pancartas de la agrupación FPL.

—Durante un cateo en la colonia Motreal, de Mejicanos, las autoridades policíacas localizaron armas, municiones y accesorios, sin determinar el paradero de los dueños.

—En el desvío de la Carretera Panamericana, kilómetro 105 hacia Estanzuelas, fue atacado un grupo de soldados por numerosos terroristas que se hallaban escondidos.

—Terroristas atacaron el portón de la Administración de Rentas, de Usulután.

—Pasa a la página 64—

## Hoy continúa la campaña oración en Don Rúa

Hoy sábado continuará la campaña de oración que la Asociación Salesiana María Auxiliadora en Acción Apostólica, realiza desde la Iglesia María Auxiliadora (Don Rúa) para lograr la paz en El Salvador.

El rezo del Santo Rosario se iniciará esta vez con la primera semana del Adviento (Navidad) o sea la venida del niño Dios al mundo. Todos los salvadoreños tenemos que unirnos a esta gran cruzada de oración sintonizando Radio Vanguardia a las nueve de la noche, en donde se transmiten los rezos desde de la Iglesia Don Rúa.

—Pasa a la página 33—

## 5 cadáveres reconocidos en los Tribunales

Los cadáveres de cinco personas, fueron reconocidos ayer por las autoridades de turno del Centro Judicial "Isidro Menéndez" se informó en ese tribunal.

En la morgue del Hospital Rosales, el de Pablo Chacón Castillo de cincuenta años, falleció a consecuencia de heridas de bala en circunstancias que no se han esclarecido. En la morgue del Hospital del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, fue reconocido Fermín Isidro Morán, que murió a causa de los golpes que se ocasionó luego de sufrir una caída.

En la 12a. Avenida Norte No. 1311 de esta capital, —Pasa a la página 33—



NUEVOS OFICIALES. En la Policía de Hacienda, se realizó ayer la entrega de los despachos correspondientes a los nueve subtenientes de la primera promoción de ese cuerpo. De Izq. a Der.: Luis Eduardo Cruz Alvarez, Julio César Ramírez Vigil, José Faustino Majano, Germán Morán Rivera, Efraín Reales Guatemala, Pedro Antonio Castillo, José Angel Aquino, Juan José Domínguez y Francisco Roberto Miranda.

## Confusión al recoger un comunicado de FPL

La agrupación FPL, nos hizo llegar antenoche un comunicado, el cual lo depositó en un establecimiento comercial situado a inmediaciones del Cine Fausto.

Posteriormente, la misma agrupación avisó sobre otro comunicado,

depositado en otro local, sobre la 5a. Avenida Norte, entre 1a. y 3a. Calle Poniente, de esta capital.

El reportero que acudió a recoger el comunicado en el lugar indicado por la citada agrupación, no lo encontró, pero hubo un —Pasa a la página 33—



A ELECCION HOY. San Vicente. Hoy sábado será electa por un jurado calificador, la reina de las fiestas patronales en honor a San Vicente Abad y mártir que se inician el 17 del presente y culminan el 31. Compiten

las señoritas: Francisca Panameño, Ana Lorena Rodríguez, Mercedes Chopin, Lillian Marlene Merino, Rosibel Flores Valladares y Margarita Elena Castellanos, de Izq. a derecha.